

Gracias a un trabajo mancomunado entre Carabineros y la Dirección Seguridad Pública de la Municipalidad de Papudo, sumado a la oportuna denuncia de vecinos, ayer martes 21 de mayo fueron detenidos dos sujetos involucrados en dos hurtos ocurridos en el sector de Villa Los Héroes en Papudo, quienes sustrajeron de un camión repartidor de gas y de un vehículo particular un total de tres celulares, los cuales fueron recuperados.

Ante este rápido accionar y a las grabaciones de cámaras instaladas en el sector, se logró identificar al antisocial autor del hurto de los tres celulares, quien huyó junto a otros sujetos en un vehículo con dirección a La Ligua, siendo perseguidos y detenidos por personal policial. Posteriormente a ello, el individuo perpetrador de los robos fue trasladado hacia el Retén de Papudo, donde entregó la identidad del receptor de las especies, quien de manera inmediata fue detenido.

Anuncio Patrocinado

Como resultado del procedimiento, el sujeto detenido por hurto fue pasado a control de detención, mientras que el individuo detenido por recepción de especies, fue puesto en libertad a la espera de la citación por parte del tribunal por instrucción del Ministerio Público.

El jefe de Retén de Carabineros de Papudo, Suboficial Mayor Mario Aguilera, dio cuenta del procedimiento efectuado: "Recibimos una denuncia de un hurto a un camión de repartidor de gas de la empresa GASCO, al cual le habían hurtado dos celulares en la Villa Los Héroes. Posteriormente recibimos otra denuncia, al parecer el mismo individuo había hurtado otras especies en la misma villa, lo cual fue denunciado rápidamente por la ciudadanía y personal municipal. Se procedió a realizar un rastreo y una persecución del individuo, el cual posteriormente se sube a un vehículo y se da la fuga en dirección a La Ligua, por lo cual se inicia una persecución, dándole alcance aproximadamente a la altura de la Shell de comuna de La Ligua, procediendo a la detención de todos los individuos más el vehículo, trasladándolos al destacamento donde conforme a la línea investigativa, se llegó a establecer que uno de ellos era el autor del hecho de los dos delitos de hurto, lo cual originó otra detención por la recepción".

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Andrea Macaya, directora de Seguridad Pública de la I. Municipalidad de Papudo, señaló: "Como municipio junto con trabajar de manera incansable en la prevención del delito, seguimos realizando una labor mancomunada con las distintas policías para apoyar en la detención de todos aquellos que delincan en nuestra comuna. Destacamos el rápido actuar de Carabineros durante los hechos acontecidos en la comuna de Papudo y de nuestro equipo de Seguridad Pública quienes, junto a la oportuna denuncia de vecinos, lograron dar con la identidad y detener a los delincuentes autores de dos hurtos en vehículos en las calles de la comuna de Papudo, específicamente en la Villa Los Héroes. El llamado es primeramente a los delincuentes, acá en Papudo no vamos a permitir que nos quiten la tranquilidad y los vamos a perseguir sin importar quienes sean, y a su vez, a nuestros vecinos y vecinas les pedimos adopten medidas preventivas, ya que por descuidos de sus vehículos y también de sus casas-habitaciones, se producen hechos delictuales".

El llamado a la comunidad es a realizar las denuncias ante cualquier ilícito del que se sea víctima o testigo, para ello están disponibles los teléfonos: 961596898 de la Central Cámara de la Municipalidad de Papudo, 133 de Carabineros y el 332433140 del Retén de Carabineros de Papudo, 134 de la Policía de Investigaciones y el *4242 de Denuncia Seguro.

Detienen a dos sujetos por hurtos a vehículos en Papudo



y tú, ¿qué opinas?